



くるりのお便り

北区リサイクラー事業協同組合
TEL 03-3910-1290
Fax 03-3910-1263
〒114-0016
東京都北区上中里1-41-10

あけましておめでとうございませす

謹賀新年、旧年中は暖かいご指導を誠に有難うございました。
「くるりのお便り」ご愛読者様をはじめ関係各位皆様にとって幸多い年になる事をお祈り申し上げます。

コロナ禍で当組合当業界は生活インフラを守る「エッセンシャルワーカー」としてリサイクルに携わり、資源循環が停滞しない努力をしまいにりました。

自宅待機、リモート出勤など生活様式は変化しごみが増える状況になり、分別とリサイクルは今後ますます重要になると思っています。

延期された「TOKYOオリピック・パラリンピック」では大会史上初めて紙類の分別が行われ、この「BUNBUN」は日本の文化として世界に発信されます。

資源の乏しい我が国において、ごみの混入がない資源とそれを原料とし

て生まれ変わった製品は世界に誇れる財産です。それを作っているのも資源循環の輪を守っているのも国民一人一人です。今後とも協力をよろしくお願い致します。

昭和の時代に馴染んだ「リサイクル」、平成になってからは「3R」、そして令和になって「SDGs」(持続可能な開発目標)の目標12「つくる責任 使う責任」、名称や取り組みに多少違いはあっても時代と共に進化してきたリサイクル。

国や企業が責任をもって取り組みPRする時代となってきました。欧米では消費者が企業製品を購入する際にその取り組みを確認するようになり、選ばれる時代となってきました。

今後日本でも、価格だけでなく企業の姿勢やその製品原料に何が使われているのか?を確認しよ環境に配慮した物を購入して頂きたいと思えます。

リサイクル、資源循環の輪。

①ごみから再生できる資源を分別し排出

②専門の回収業者が厳しい目で更に分別し適正問屋へ運搬

③問屋では更に細かく選別。それぞれ必ずとするメーカーへ

④それを原料に製品化し販売

この4、製品が売れなくなっています。

リサイクル100%の製品はより環境に配慮したと言いますが、価格はどうしても高くなってしまいます。

しかし、この4を日本に根付かせなくては

⑤消費者が購入し、また分別リサイクル

が途切れてしまい資源循環の輪が壊れてしまいます。

そわいけ! けいらくん(127)



かわいかわいジャイアントパンダ。

あの白黒模様はなんのためなんでしょうか?

パンダの赤ちゃんは生後1〜2カ月でようやく周りが見えるようになるそうです。

歩き始めるのは生後3か月程。

生まれてすぐ立ち上がり歩き始める仔馬等、

他の草食動物と比べ、成長が遅すぎるのはなぜなのでしょう?

何故おとなになっても熊のような俊敏さがないのでしょうか?

何故弱点である内臓の詰まった腹部をみせてリラックスできるのでしょうか?

何故あの巨体を維持するのに肉食ではなく草食の道を選んだのでしょうか?

厳しい野生で生きていくにはちょっとどうかと私は疑問に思うわ

そこで「パンダは人間に保護してもらう事を目的として進化している」という仮説をたてました。

小ぶりですり上がった実際の目を力モフラッシュする為の垂れ目模様。

手足の短さを強調し、かわいらしさをアピールする体の模様。

人間に害がないことを本能的に感じさせるために肉食を捨て草食に...

そう考えると合点が

いくのですがどうでしょう?

我々が思わず「かわい」と思って保護せざるを得ない母性本能をくすぐる姿形にパンダは進化しているのです、騙されてはいけません、やつらの思うつぼです。

というわけで私は今日もパンダの研究のため、インターネットでパンダの写真を眺めるわけです。

(白柳 徹子)

今後重要な取り組みは「Rebuy」(リバイ)、リサイクルされたものやリユース品を積極的に購入、または利用する事です。

この部分を強化し強固な循環の輪を作らなければなりません。

3R(リデュース・リユース・リサイクル)に続くRとしてリバイを浸透させ、3R+R(スリーアールプラスアール)という言葉を都知事や総理大臣に発信して頂きたい。今後も業界人として努力

編集後記

謹んで新春のお祝いを申し上げます。

昨年は格別なご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

116号(令和9年1月号)の編集後記を目標を忘れない為のメモ代わりに私的に利用し、そのせいで組合内部で非難を浴びつ

つではありましたが、無事には昨年同様達成されました。(お忘れの方は是非ホームページのバックナンバーをご覧ください。)

やはり目標を達成する為に最も重要なのは、目標を忘れない事、初心を忘れない事でした。

本年もくるりのお便りは25号で特集したSDGsやコンビニなどでも見かける様になったエンカル消費(今後特集予定)など、区民の皆様、読者の方々の暮らしに寄り添った、よくわからないけど知っ

昨日までの生活環境が瞬間に変化し、新たな価値観が次から次へと作られる中で、私たちは私たちがの価値観でお伝え出来ればと考えています。

本年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。(サクマダイスケ)

持ち去り厳禁意思表示にご協力ください。

皆様のプライバシーと財産を守るためにも持ち去り行為を防がなければなりません。この紙面の裏側を集团回収の「持ち去り厳禁」意思表示としてご使用していただけます。ご協力お願いいたします。

※当組合の行っている集团回収以外にはご利用になれませんのでご注意ください。

この紙を上のにのせ、荷を覆うようにしてから、ひもでしばって出してください。



集团回収・事業系回収のお問い合わせはこちらへ!

取り扱い品目	
新聞	雑誌・雑紙
段ボール	古布(古着)

バックナンバーのご要望等ありましたらご連絡ください。ご意見、ご感想もお持ちしています!

北区リサイクラー事業協同組合
TEL 03-3910-1290/FAX 03-3910-1263
http://www.kitaku-rila.jp

集团回収のオススメ

北区から報奨金が支払われます(1kgあたり6円)通常は月1回でしたが、週1回から回収いたします。積み込み作業に手を貸せなくても、周知活動にご協力いただければOK! どんな事でもお気軽にお問い合わせください。いつでもご説明に伺います。